


Les indicateurs de notre métier traditionnel de conseil ont bien 
résisté. Nous avons pris le parti de poursuivre nos importants 
investissements en 2012 : changement d'image, 
investissements dans OCTO On Line et dans notre 
développement au Brésil... Ces projets s'inscrivent pleinement 
dans notre vision. Dans un marché qui se structure, à l'instar 
d'autres secteurs, ils sont conformes au positionnement haut 
de gamme que nous souhaitons donner à notre cabinet, alors 
que d'autres ont fait le choix d'une stratégie 'low cost'.  
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OCTO lance sa nouvelle identité visuelle






